

DISKOMINFO

Memupuk Kemanunggalan TNI dengan Rakyat Melalui Pertandingan Volly di Desa Tallambalao

M Ali Akbar - SULBAR.DISKOMINFO.ID

Jun 5, 2024 - 11:55



Majene - Satgas TMMD Ke-120 Kodim 1401/Majene menggelar pertandingan volly bersama aparat desa dan masyarakat Desa Tallambalao sebagai bentuk rekreasi dan pemeliharaan kebugaran setelah hampir sebulan lamanya menjalankan tugas pembangunan berbagai sasaran fisik ,non fisik dan sasaran tambahan. Kegiatan ini tidak hanya berfungsi sebagai ajang olahraga, tetapi juga

sebagai sarana mempererat silaturahmi dan memupuk kemanunggalan antara TNI dengan masyarakat Dsa Tallambalao. Rabu (05/06/2024).



Pertandingan volly ini melibatkan anggota Satgas TMMD dan aparat Desa Tallambalao, serta diikuti dengan pertandingan antar dusun yang semakin menambah semarak suasana. Kegiatan ini disambut dengan antusias oleh masyarakat desa yang turut serta memeriahkan acara. Kehangatan dan semangat kebersamaan tampak jelas, mencerminkan hubungan harmonis yang telah terjalin selama pelaksanaan program TMMD di Desa Tallambalao ini.

Kapten Inf Wardi Pasiter Kodim 1401/Majene, menyampaikan bahwa kegiatan ini sangat bermanfaat untuk menjaga kebugaran dan menghilangkan kepenatan setelah bekerja keras selama sebulan. "Pertandingan volly ini bukan hanya sekedar olahraga, tetapi juga sarana untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat. Kami berharap kegiatan ini dapat menambah kedekatan dan kebersamaan yang sudah terjalin selama ini," ujarnya.

Sementara itu, Kepala Desa Tallambalao Baharuddin, [S.Ag.](#), memberikan apresiasinya terhadap seluruh pekerjaan yang telah dilakukan oleh Satgas TMMD Ke-120. "Kami sangat berterima kasih atas segala upaya yang telah dilakukan oleh Satgas TMMD dalam membangun desa kami. Pertandingan volly ini juga menjadi momen yang sangat menyenangkan dan menguatkan tali silaturahmi antara warga desa kami dengan TNI," katanya.

Pertandingan volly ini tidak hanya meregangkan otot-otot yang kaku, tetapi juga menguatkan ikatan emosional antara Satgas TMMD Ke-120 Kodim 1401/Majene dan masyarakat Desa Tallambalao. Melalui kegiatan ini, diharapkan hubungan harmonis dan kerjasama yang baik dapat terus terjaga serta semangat kebersamaan antara TNI dan rakyat semakin kuat.